
Am Rande der Kartenkonferenz: Bekenntnisse und
Einsichten eines ehemaligen GF-Anhängers
Beitrag von „Giuseppe de Rossi“ vom 26. Februar 2008, 15:22

Zitat von Teri Shark 

Wir sind nicht die wahren, sondern die hochwertigsten MNs.

Wenn man jetzt noch das "sind" durch ein "waren" ersetzt, hätte man sogar eine Spur von
Diskussionsgrundlage. Wobei diese Diskussion schon viel zu oft geführt wurde, denke ich.^^

1
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/979-am-rande-der-kartenkonferenz-bekenntnisse-und-einsichten-
eines-ehemaligen-gf-anh/&postID=23678#post23678

https://www.mn-marktplatz.de/wcf/index.php?page=Thread&amp;postID=23669#post23669
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/979-am-rande-der-kartenkonferenz-bekenntnisse-und-einsichten-eines-ehemaligen-gf-anh/&postID=23678#post23678
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/979-am-rande-der-kartenkonferenz-bekenntnisse-und-einsichten-eines-ehemaligen-gf-anh/&postID=23678#post23678

